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めむろ未来ミーティング「新嵐山スカイパークに関する経過説明」　発言フォームによる投稿に対する回答

内容 回答

ご意見をお寄せいただきありがとうございます。
いただいたご意見は、新嵐山スカイパークの今後の在り方検
討の参考にさせていただきます。

この度は労いのお言葉をいただきありがとうございます。
新嵐山スカイパークの今後に向けてはたくさんの皆様からご
意見をいただきながら検討を進めていきたいと考えておりま
すので、引き続きご理解、御協力をよろしくお願いします。

ご意見をお寄せいただきありがとうございます。
いただいたご意見は、新嵐山スカイパークの今後の在り方検
討の参考にさせていただきます。

本日のミーティングは、とても意義のあるものでした。早く嵐山が再開して町民の明るい声
が聞こえてくればと思いました。町でも再開に向けて考えていると思いますが、例えば秋田
県の五城目町の街おこしの様にコンテストを開き5年計画を立ててもらい、それのコンテス
トで優秀賞に責任を持ってやらせてみるのも面白いと思う｡陳腐な郷土愛を語るより、思い
切って新しい感覚を導入するのも……

佐野副町長をはじめ、新嵐山株式会社清算のお仕事は辛いものと察します。心身をお大事に
頑張ってください。今後を見守っていきますので、新嵐山のことをどうかよろしくお願いし
ます。

22日に参加しました。町民一人一人に個別の質疑応答、とても長い時間大変だったと思い
ます。
今回の集まりは町民の質問内容が、余りにも『過去への不満暴露大会』で正直『町民』に
ガッカリした次第です。
つくづく古い体質な町、人間の気質なのだと思いました。(町民全てでは決してあるません
が)

これからは、町民が新しい環境・意識についていくようにしなければ、今後どのような企業
が新嵐山に携わっても、同じような事で町民の不満が出ると思います。

次回指定管理に入る企業には新嵐山スカイパークの再生に力を注いでもらい、素敵な環境、
気持ち良い接客、様々なお客様が満足する空間を提供できるよう町と共に頑張っていただき
たいです。

そして、町民の満足度を高める為のアクションは町が行うべきだと考えます。たとえばよく
聞く
・新嵐山までの交通手段
・スキー料金の補助など

経営に関して素人な私の意見では在りますが
これからの新嵐山スカイパークの良き再開を心より願っております。
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この度は突然の休業、閉鎖でご迷惑、ご心配をおかけし申し
訳ありません。
新嵐山スカイパークの今後に向けてはたくさんの皆様からご
意見をいただきながら検討を進めていきたいと考えておりま
すので、引き続きご理解、御協力をよろしくお願いします。

めむろ新嵐山(株)再建提言
　このたび上記会社の倒産にかかるご説明を伺いました　その場では発言しませんでしたが
1町民として会社再建について意見が有りますので申し上げます
　倒産の原因
　コロナ以外の原因についての説明がありませんでした　コロナは芽室だけではありません
失礼を顧みず申し上げますが　資本が町単独の為　経営者　従業員とも親方日の丸的な考え
により　革新的構想力　迅速な行動力が鈍っていたのが原因はないかと想像しています
　対策として　次の提言をします
❶ 固定資産は　町が整備維持する
❷ 運営は　民間会社が行う
❸ 運営会社の資本は　町民から公募する
❹ 資本金の1割以上持つ者を　取締役とする
❺ 単年度収支が赤字の場合は　100%資本金から減資して充当し　同時に同額増資する
黒字の場合は　50%内部留保　50%配当とする
❻  宿舎は　町民の別荘及び来客接待の場として使い勝手の良いものにする
❼ キャンプ場は  ほかでは体験出来無い家族の遊び場とする
❽ スキー場は　上から下まで舗道規格の草地と一体化したヘビ状の道を造り　車の付いた

ソリで遊ベるようにして　リフトは年中稼働する

以上　　機会があれば内容の説明を致します

　　　　　　　　　　　　　令和5年10月26日

　芽室町長　　　　　　　　手島　旭　様
　めむろ新嵐山株式会社長　佐野寿行　様

この度はご提言をいただきありがとうございます。
いただいたご提言は、新嵐山スカイパークの今後の在り方検
討の参考にさせていただきます。
（個人情報が含まれていたため、一部内容を修正していま
す）

私は、町内在住の高校二年生です。
私にとっての新嵐山スカイパークは小さい時から、祖父母や両親、兄弟と嵐山に出かけクワ
ガタ、カブトムシなど、ドライブがてらに毎年の暑い夏に嵐山に行っていました。今では、
我が家の夏の定番と言っていいほどの嵐山だと思います。
夏には、キャンプができ、冬にはスキー場でスキーができるなど、芽室町の自然を感じられ
る素晴らしい場所だと、私は嵐山を誇らしく思います。
年々と赤字になっているのはわかっていますが、閉鎖という決断に至ってしまったのは、寂
しく感じます。
帯広市も、街中のデパートなどが次々と閉店していってる事から十勝の活気が年々と落ちて
いっていると感じます。
住み続けたいと思える町作りができたらと思います。

内容 回答
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町議会の説明会と未来ミーティングに参加しました。

議会報告書の中で、５年度のリフト利用者は前年より増えているのに売上が落ちている理由
を質問した方がいました。

その方はリフト動かしている方で、一部議員からリフトを無料で使って良いと言われている
人がいると指摘をしました。

委員長は「それはないと思います。」と回答しました。

私はシーズン券を購入しており、確かに手書きのリフト券を利用している方が高齢の方に
（特に週末）多くこれは何か不思議でした。

もし、この話が本当ならこういう利用者が売上を減らしていたのではないか？

この手書きのリフト券の存在を町は議会は知っていたのか？
会社は、手書きのリフト券は何なのか？
教えてほしいです。

内容 回答

この度はめむろ未来ミーティングにご参加いただきありがと
うございました。
ご意見にある手書きのリフト券の存在については、めむろ新
嵐山株式会社も町も把握しておりません。
新嵐山スカイパークの今後に向けてはたくさんの皆様からご
意見をいただきながら検討を進めていきたいと考えておりま
すので、引き続きご理解、御協力をよろしくお願いします。


